

# Obervogelbrot



# Obervogelbrot



Auf dem Foto von links: Michael Lombardi, Martin Turbo Breu, Björn Graf und Barbara Lombardi

Am Samstag, 23. Januar, präsentierten Barbara und Michael Lombardi das neue Obervogelbrot trotz abgesagter Detlef-Prozession. Sie überreichten es dem Obervogel 29 Björn Graf und seinem Götti Obervogel 28 Martin Turbo Breu, welche stellvertretend für die ganze Obervogelschar anwesend waren. Nach erfolgter Degustation wurde es für ausgezeichnet befunden und kann nun während der Fasnachtszeit in der Bäckerei Lombardi gekauft werden.

Man darf gespannt sein, wer am 5. Februar um 19 Uhr auf [www.obervogel.ch](http://www.obervogel.ch) und [www.räbschterdorffasnacht.ch](http://www.räbschterdorffasnacht.ch) als neues Küken präsentiert wird.